

## **Ikhtiar Pengurus IKWAL Jakarta Helat HBH 2022 Dipujikan Ketua DPW PKPS Bali Hendra Panai**

**Afrizal - [PESEL.NETWORKS.CO.ID](http://PESEL.NETWORKS.CO.ID)**

Jun 14, 2022 - 14:27



BALI, - Setelah kembali menghadiri undangan Halal bihalal Ikatan Keluarga Wilayah Lengayang (IKWAL) Se-Jabodetabek yang dihelat IKWAL Jakarta, Ketua DPW PKPS Provinsi Bali, Hendra Panai memuji ikhtiar dan kemampuan kepanitian HBH IKWAL Jakarta 1443/2022 yang bisa menghadirkan tokoh

masyarakat Pessel baik di ranah maupun diperantauan.

Hal itu dinyatakan Hendra Panai kepada media ini, Selasa (14/6/2022) menanggapi sukses dan lancarnya HBH tersebut, dimana ia menilai kiprah dan peranan IKWAL Jakarta yang dipimpin Kol CKM Ardijon dalam meningkatkan persatuan dan kesatuan perantau Lengayang pantas diacungkan jempol.

"Dalam pandangan saya, IKWAL Jakarta sebagai organisasi paguyuban kecamatan yang eksis lebih awal di ibukota mesti terus-menerus mengembangkan semangat kebersamaan. Untuk itulah kami dari DPW PKPS Bali dan IKWAL Bali hadir dengan beberapa pengurus yang lain hadir mengikuti HBH Ikwal Se-Jabodetabek akhir pekan lalu," ujar Hendra Panai.

Menurut Hendra, yang memimpin rombongan perantau Bali ke Jakarta itu bahwa dalam pandangan warga PKPS Bali dan IKWAL Bali, sejak IKWAL Jakarta dipimpin Kol CKM Ardijon konsolidasi organisasi paguyuban IKWAL berjalan sangat baik, bahkan kepedulian dengan perantau Lengayang yang mengalami kabar buruk dan kabar baik direspon dengan maksimal.

"Kebersamaan dan kekompakan perantau Lengayang di Jakarta tidak hanya dirasakan warga IKWAL Jakarta saja, tetapi juga dirasakan oleh masyarakat di kampung halaman. Buktinya 1 unit mobil ambulans di donasikan untuk di kampung," ujarnya.

Hendra Panai yang akrab disapa Hen, salah seorang tokoh perantau Pessel yang hadir dalam HBH IKWAL Se-Jabodetabek 1443/2022 pada kesempatan itu juga bersilaturahmi dengan putra Pessel yang menjadi anggota DPD RI, Dr Airman Sori dan bercengkeramah dengan Bupati Pessel, Rusma Yul Anwar.

Pengalaman berinteraksi sesama perantau Lengayang se-Jabodetabek itu, tidak hanya buat ia sendiri, dijelaskannya dari Provinsi Bali selain dirinya juga ikut Ketua IKWAL Bali, Junaidi Sikumbang dan Bidang Organisasi DPW PKPS Bali, Idon Kondologit. (Adi kampay)